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中国新闻!长三角 A15

! ! ! !本报讯（记者 程绩）!月 "#

日，在土库曼斯坦阿什哈巴德第
$%届代表大会上，亚奥理事会宣
布杭州成为 &'((年亚运会举办城
市。作为唯一申办城市，杭州成为
继北京和广州之后，中国第三个举
办亚运会的城市。

亚运会为什么选择杭州？杭
州会有哪些亚运红利？会大兴土
木吗？针对这些老百姓关心的问
题，浙江省和杭州市的领导给出

了明确的答案———绝不大拆大
建，通过亚运会让杭州市民的生
活变得更好。

在申办亚运会的过程中，杭
州提出了“绿色、智能、节俭、文
明”的理念，杭州市市长张鸿铭解
释，绿色亚运，就是贯彻落实“生
产美、生态美、生活美”的要求，充
分体现杭州生态环境优美、低碳
环保和可持续发展的目标追求；
智能亚运，就是体现杭州信息经

济、智慧应用的发展思路，利用
“互联网)”在体育比赛、场馆运
行、市民生活体验和城市运行管
理上的智慧化应用，办成一届智
能化程度较高的亚运盛会；节俭
亚运，就是充分利用现有和在建
场馆，不搞大拆大建，体现杭州节
俭办赛、全民参与、社会参与，办
一届市场化程度较高的亚运会；
文明亚运，就是展示杭州深厚的
人文积淀和最美现象，展现礼仪

之邦、文明之城的杭州形象。
七年后，杭州的城市将会更漂

亮，公交出行也会更加便利。杭州
将通过治水、治气、治堵以及垃圾
处置，力争在“十三五”期末、中国
全面建成小康社会之际，实现碧水
蓝天、全方位的优美生态环境。它
既是城市宣言，又是美丽风景。“西
湖蓝”、“亚运蓝”也是杭州环境治
理的新目标。七年后，杭州的天会
更蓝，水会更清，环境会更美。

让天更蓝!水更清! 环境更美

杭州办亚运不搞大拆大建

! ! ! !素有江南绸都之称的苏州吴江正在打造一个中
国旗袍小镇，小镇坐落于太湖之滨的吴江盛家厍老街
区，占地 !"#余亩，总投资约 $$%&亿元，预计 $ 到 &

年建成。建成后，中国旗袍会总部、宋锦织造技艺传承

人钱小萍工作室等将第一批入驻该小镇。
吴江有 !'##多年的丝绸纺织历史，()*!年丝绸

纺织产业销售收入突破 **))亿元大关。盛家厍是马
可波罗曾经到访过的地方，历史上这里的丝绸曾远销
四方。图为当地人士身穿旗袍在东太湖生态旅游度假
区走秀 杨莹 摄影报道

吴江打造中国旗袍小镇
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! ! ! !本报讯 （记者 梅璎迪）今
天，('"*中国常州科技经贸洽谈
会在常州市行政中心开幕。来自

海内外知名企业、机构的 +''余
人参会。

本届洽谈会以“深化重大项

目，扩大开放合作”为主题，推进
常州“十大产业链”建设和现代服
务业发展，加快常州与国内外科
技、经贸、产业、项目的对接合作。
开幕式上，有 ('个项目举行了现
场签约仪式。

常州今办科技经贸洽谈会

! ! ! !本报讯 为进一步扩大徐州在
长三角地区的影响，加快融入和对
接国家“一带一路”建设，今天，徐
州市人民政府在沪举行徐州（上
海）跨国公司投资暨“一带一路”合
作推介会。

会上，徐州重点介绍了该市投
资环境及对接“一带一路”重点合作
项目，并举行项目签约仪式。,魏建-

徐州在沪推介
!一带一路"合作项目

! ! ! !本报讯,记者 梅璎迪- 由南通
市人民政府和江苏省旅游局主办
的 ('"*中国南通江海国际旅游节
于本月 "!日拉开帷幕。南通市旅
游局局长戴平表示，通过丰富多彩
的节庆活动，全方位、多层次展示
“江海明珠、灵秀南通”旅游魅力，
推介“畅游南通”旅游品牌，塑造独
具特色的江海旅游门户城市和长
三角新兴休闲旅游目的地形象。

南通靠江临海，是一座集历史
感与现代风情于一身的城市。她既
有南通博物苑的厚重文化，南通蓝
印花布博物馆的优雅怀旧，如皋古
城的静谧闲适；也有狼山风景区的
雄伟壮阔，绕城濠河的灵动秀美，
如东海滨小城的时尚风情，亦有通
州的最美乡村田园风光。

据南通市旅游局局长戴平介
绍，本届旅游节以“追江赶海畅游

南通”为主题。在为期一个月的旅游
节期间，南通将举办 %'多项直面游
客和市民的主题活动，如东海上迪
斯科、启东风筝冲浪表演、通州湾房
车露营大会等等，活动内容独具特
色，精彩纷呈。国庆期间还将特别推
出海安第三届青敦品蟹节、如东小
洋口开渔节，海门金秋蛎岈山航乐
节等活动，既有江风、也有海韵，全
方位、多层次展示南通旅游新形象。
中国南通国际江海旅游节创办

于 (''$年，已连续举办 "$届，带动
南通实现旅游接待人数和旅游总收
入保持 "*.的年增长，跻身“中国
十大旅游节庆金手指奖”。中国南通
江海国际旅游节已经成功举办十二
届，不仅成为全面展示、推介南通旅
游的重要平台，也是海内外旅游业
界精英交流合作、共谋发展的有效
载体。

! ! ! !本报讯（特约记者 顾晓磊）
('"* 中国江南文化节暨沙家浜
旅游节近日在常熟拉开帷幕。“弘
扬江南文化，打造休闲名城”是此
届江南文化节的主题。

常熟中国江南文化节从
(''!年开始举办。在继承江南优
秀文化传统、体现江南文化特色
的基础上，常熟不断创新整合江
南各类文化资源，深入挖掘江南
文化内涵，精心打造具有全国乃
至国际影响的区域文化品牌，彰
显常熟这座江南文化名城传统文
化与现代文明交相辉映的独特魅
力。同时，吸引市场创新主体和广
大市民群众参与，精心打造具有
一定影响力的区域文化旅游品
牌，努力把常熟打造成江苏省一
流、国内知名、独具魅力的文化强
市与旅游目的地。本届旅游节融

合了文化、旅游、惠民、休闲等诸
多元素，进一步创新办节理念，丰
富活动形式和内容，在为期 (个
月的文化旅游节期间，将举办第
五届中国古琴艺术节、虞山尚湖红
枫文化节、('"*中国（常熟）国际
民间艺术展演周、('"*中国江南
美食节等多项活动。与此同时，常
熟今年还推出了更为丰富的惠民
“文化大餐”，其间将陆续推出 "'

元电影大放送、“我的舞台我的梦”
常熟达人才艺秀、“五送下乡”、“评
弹新星金秋书会”等活动。

在文化旅游节开幕式上，常
熟还举行了文化旅游项目授牌仪
式、第八届中国旅游电视周及
('"*“缘来常熟”旅游电视短片邀
请赛和“沙家浜精神”纪念抗战胜
利 /'周年全国征文获奖作品的
颁奖仪式。

去南通追江赶海
南通江海国际旅游节拉开帷幕

到常熟听琴赏枫
常熟中国江南文化节内容丰富

! ! ! !本报讯 ('"*年太湖大闸蟹起
捕仪式今天在苏州吴中区利俊生态
养殖专业合作社太湖网围养殖基地
如期举行，这标志着今年太湖大闸
蟹正式走向市场。
太湖蟹体形肥厚，肉质鲜嫩。吴

中是太湖蟹的主要产地。由于今年
气候适宜，预计全湖太湖蟹总产量
约 (/''吨，价格保持相对稳定。

（吴中）

苏州

太湖蟹今正式起捕

! ! ! !本报讯 （记者 梅璎迪）中国
“一带一路”首个泰国文化旅游示范
区将落户长三角地区。近日，“泰国
城”项目评审会在沪举行。
据了解，作为泰中文化旅游业

“航母”项目，“泰国城”将落户宁波
鄞州，占地近 /平方公里，总投资
(''亿元。该项目将以主题文化旅
游城为引擎，引入泰国工艺展示、文
化博览、文化产品展贸、主题休闲度
假、总部办公、主题商业、特色居住
等多种功能于一体，从而打造中国
首个泰国文化旅游示范区和“一带
一路”泰国文化示范区。

宁波

!泰国城"项目落户

! ! ! !本报讯 由太仓市供销总社牵
头搭建的 "号店中国太仓馆日前正
式上线。太仓市濒临长江，东接上
海。野生长江螃蟹、太仓肉松、新毛
芋艿等农水产品久负盛名。太仓馆
上线，使上海市民点点鼠标，就能轻
松购得新鲜农副产品，也是太仓商
业从传统销售向电子商务模式转型
升级的标志。 （吕薇）

太仓

!

号店太仓馆上线

! ! ! !本报讯 （记者 程绩）!月 "!

日，第八届上海市海钓比赛在嵊泗
枸杞岛举行，来自全市各行各业的
%'多位海钓爱好者参加比赛。
赛事组织者，上海海钓俱乐部秘

书长祈正怀告诉记者，每逢周末节
假日，他们都会组团出海。夏季，还
会组团赴南油钓场，进行深海船钓。

嵊泗

举办海钓比赛

! ! ! ! 本报讯 ! 月
"0日，“浙江好人”
郑昌根术后伤口恢
复良好，获准出院
返乡。郑昌根手捧
鲜花，饱含热泪向
各界人士话别。“谢
谢你们，没有你们，
就没有我的生命！”

郑昌根，高位
截瘫 $0年，却身残
志坚。自强不息的
郑昌根带领村里人
共同致富，成为创
业模范。他积极投
入慈善事业。二十

余年来，他帮助过的人不知凡几。但
是，随着他日渐衰老，长年累月的病
痛和巨额医疗费不仅让他的生活陷
入“泥沼”，更严重威胁着他的生命。
今年 +月，他再次病危，长期照顾他
的义工想到去年是上海蓝十字脑科
医院救了他，便积极联系转院再次
来到上海。医院医生 (%小时轮班守
护，特别安排了护士、护工、义工细
心护理，一周后才算控制住病情。
郑昌根慈善帮困却病危遇困的

过程经报道后，各种捐助电话打到
医院，相关领导前来慰问，慈善机构
密切关注，权威医生致电打听病情。
在家乡领导的关怀下，一直困扰郑
昌根的医保异地报销问题得到解
决。+月 $'日，在郑昌根公益募捐
活动上，上海爱心人士自发从各方
赶来为郑昌根募捐善款。参加活动
的上海市人大代表、“老娘舅”柏万
青真情地说：“虽然郑昌根是浙江好
人，但全国的好人都是我们学习的榜
样，当好人遭遇困难时，我们又有什
么理由推却呢？上海人要有博大的胸
怀和爱心，我们一定要给他帮助，让
他能够好好生活。”上海的神经外科、
神经内科、骨科等领域的部分权威专
家也前来为郑昌根进行会诊。

郑昌根在出院送别仪式上，哽
咽着说：“是你们让我相信人间有真
情，让我坚信自己多年从事慈善事
业是多么的正确，如果有来生，我愿
意用我最大的能力做更多的好事，
帮助更多的人！” （秦文）


